
Bonjour à Toutes et tous, 

Je vous présente le bilan du corps d’arbitrage vosgien pour 2021 ainsi que le projet 2022. 

Manque d’arbitre car peu de demande chez les jeunes. Je demande donc à vous, les 

Présidentes et Présidents, de faire campagne dans vos clubs.  

Nous avons plusieurs départs. Merci à tous ces anciens d’avoir donné tant d’années, je 

vous souhaite donc bon courage pour la suite. 

Nous avons organisé une réunion des arbitres afin de revoir ensemble le nouveau 

règlement. Cette journée a été très constructive et a permis de valider les arbitres pour 

2022. 

Tous les points de règlement sont consultables via internet sur le site de la FFPJP. 

Les arbitres qui n’ont pas participé à cette journée devront prendre contact avec moi afin 

de se mettre à jour. 

En 2021, 3 candidats se sont présentés au tronc commun qui a eu lieu à Mirecourt. Pour 

être validés, ils devront faire 4 doublons en 2022. Deux d’entre eux étaient présents à la 

journée des arbitres. Le 3ème devra prendre contact avec moi pour validation. 

Je déplore qu’il n’y ait qu’un seul candidat à l’examen d’arbitrage pour 2022. 

Je reste à votre disposition pour d’éventuelles questions. 

Je souhaite à tous de bonnes fêtes de fin d’année. 

 

M. Yannick MERY 

Responsable de la commission d’Arbitrage. 


